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CONSELHOSUPERIOR

o

ATA DA OCTOGESIMA SETIMA RE UNIA O ORDINARIA DO 
CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PUBLICA DO ESTADO DA 
PARAIBA, BIENIO 2020/2022 - REALIZADA NO DIA 30 DE ABRIL DE 
2021.
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Aos trinta dias do mes de abril do ano de dois mil e vinte e um (30.04.2021), sob 
a Presidencia do Defensor Publico Geral, Dr. RICARDO JOSE COSTA 
SOUZA BARROS, o CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PUBLICA, 
reuniu-se em sessao ORDINARIA, estando presentes a Sub-Defensora Geral 
Maria Madalena Abrantes Silva, o Corregedor Geral Dr. Jose Alipio Bezerra de 
Melo e os Conselheiros Drs: Gerardo Lins Rabello Sobrinho, Coriolano Dias de 
Sa Filho, Jose Celestino Tavares de Sousa, Elson Pessoa de Carvalho e 
Enriquimar Dutra da Silva, registrando a presen£a da Ouvidora Geral Maria do 
Ceu Cavalcanti Palmeira e do Presidente da Associa?ao dos Defensores 
Publicos Fabio Liberalino da Nobrega, para deliberar assuntos da Pauta: 1 - 
Leitura, aprova^ao e assinatura da Ata W Sessao Ordinaria do CSDP/PB, realizada no dia . 
09/04/2021; 2-Apresenta^ao da Minuta de Resolu^ao dos Servi^os Extraordinarios; 
3-Aprecia9ao da Minuta de Resolu^ao dos Estagiarios; 4- Aprecia^ao de vistas 
do Processo n° 030/2020, pedido em ultima reuniao pelo conselheiro Coriolano 
Dias de Sa Filho, referente a representa?ao disciplinar ao DP Charles Gomes 
Pereira; 5 - Apresenta?ao de proposta de modifica^ao da Lei Complementar n° 
77/2007; 6 - Apresenta^ao das Comarcas de 2aEntrancia para Remo^ao e Promo^ao; 7- 
Demais assuntos pertinentes a Defensoria Publica. O Presidente come^ou a reuniao fazendo 
uma oraQao, em seguida passou a palavra a Secretaria do Conselho para que fizesse a leitura da 
Ata da W Sessao Ordinaria do CSDP/PB, realizada no dia 09/04/2021, apos algumas 
altera^des, a Ata foi aprovada por seus membios; seguindo a pauta o Presidente comunicou que 
foi solicitado a aprecia^ao do item 4 da pauta, sendo passada a palavra ao Conselheiro relator do 
Voto Vistas Conselheiro Coriolano Dias de Sa Filho que comunicou aos presentes que por 
problemas tecnicos, nao conseguiu imprimir seus Voto, solicitandoentaoquesejacolocadaem 
pauta naproxima reuniao, o que de logo foi acolhido pelo Presidente que infonnou ao Defensor ’ P 
Publico Charles Gomes Pereira que estava presente a reuniao para apresentar sua defesa, que ele N
ja estaria convocado para a pidxima reuniao. Voltando a pauta , o Presidente apresentou a f 
Minuta de Resolu^ao dos Servi^os Extraordinarios, apos ampla discussao e 
esclarecimentos, o Corregedor Geral Jose Alipio Bezerra de Melo falou que o ) 
servi^o extraordinario devera obedecer o que esta previsto na Lei Complementar 
n° 104/2012, ou seja, duas horas, pois existem casos em que Defensores 
Publicos possuem a vara, cumula^ao e ainda o service extraordinario, 
Conselheiro Coriolano Dias de Sa Filho solicitou ao Presidente que a minuta de,
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resolu^ao seja melhor apreciado pelo membros do Conselho Superior 
passando a minuta para cada um. Continuando, o item 3 da pauta que e a 
aprecia^ao da Minuta de Resolu^ao dos Estagiarios; apos ampla discussao, o 
Conselheiro Elson Pessoa de Carvalho solicitou que seja retirada de pauta a 
minuta para uma melhor aprecia^ao dos Conselheiros, o Presidente sugeriu que 
os Conselheiros analisem a minuta de resolu^ao e que encaminhem as altera^oes 
para a Secretaria do Conselho Superior; em seguida o Presidente passou a 
palavra ao Conselheiro Enriquimar Dutra da Silva que apresentou requerimento 
de propostas de minutas para altera^ao dos auxilios saude e moradia, apos ampla 
discussao foi decidido que como sao propostas diferentes deverao designar 
relatores diferentes, sendo designado os Conselheiros Gerado Lins Rabello 
Sobrinho para avaliar as altera^oes do auxilio saude e o Corregedor Geral Jose 
Alipio Bezerra de Melo para avaliar as altera^oes do auxilio moradia; o Presidente 
passou entao ao 5° item da pauta, a apresenta^ao de proposta de modifica^ao da Lei 
Complementar n° 77/2007 do Govemo do Estado, que dispoe sobre a Defensoria 
Publica, onde organiza a estrutura de cargos da administra^ao, apos 
esclarecimentos o Presidente informou que sera encaminhado para os 
Conselheiros essa minuta para que seja feito um estudo e analisado na proxima 
reuniao; em seguida foi passado para o 6° item da pauta referente a apresentajao 
das Comarcas de 2a Entrancia para Remo^ao: VARA UNICA DA COMARCA DE 
ALAGOA GRANDE - VARA UNICA DA COMARCA DE JACARAU - VARA UNICA 
DA COMARCA DE PEDRAS DE LOGO - la VARA MISTA DA COMARCA DE 
MONTEIRO - VARA UNICA DA COMARCA DE SANTA LUZIA - VARA UNICA DA 
COMARCA DE SOLANEA e Promo^ao: VARA UNICA DA COMARCA DE 
CONCEIQAO - 2a VARA MISTA DA COMARCA DE PIANCO - 2s VARA MISTA DA 
COMARCA DE TTAPORANGA - la VARA MISTA DA COMARCA DE SOUSA - & 
VARA MISTA DA COMARCA DE SOUSA - VARA UNICA DA COMARCA DE SAO 
JOSE DE PIRANHAS-2a VARA MISTA DA COMARCA DE CUTIE- TVARAMISTA 
DA COMARCA DE PATOS - 3a VARA MISTA DA COMARCA DE PATOS e 3a 
Entrancia para Remo^ao: 1° TRIBUNAL DO JURI DA COMARCA DE CAMPINA 
GRANDE - 2° TRIBUNAL DO JURI DA COMARCA DE CAMPINA GRANDE - la 
VARA DE FAMILIA DA COMARCA DE CAMPINA GRANDE - la VARA DA 
FAZENDA PUBLICA DA COMARCA DE CAMPINA GRANDE - la VARA DA 
FAZENDA PUBLICA DA COMARCA DE JOAO PESSOA; o Presidente informou que 
recebeu relatorio da Gerencia Executiva de Atendimento - GEA, informando as dificuldades 
para designa^ao de Defensores Publicos nas Comarcas. O Presidente passou a palavra ao 
Conselheiro e Presidente da Escola Superior da Defensoria Publica Gerardo Lins Rabello 
Sobrinho pediu a palavra e solicitou que seja feita altera^ao no art 9 da Resolu^ao n° 63/2021 da N 
Escola e acrescentar um outro inciso. Sendo encerrada a sessao e lavrada a presente ) 

fssipada pelcrsenhor Presidente, pelos senhores Conselheiros e por 
iLTtae/ 1Q_________ Maria Auxiliadora Targino de Araujo,
ponselhoV Superior da Defensoria Publica, e por quern mais de z—
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